
DENTRO DEL PERIODO QUE SE 

REPORTA, NO SE LLEVO A CABO 

NINGUNA SESIÓN DEL COMITÉ 

DE TRANSPARENCIA, POR LO 

TANTO, NO SE CUENTA CON 

RESOLUCIÓN ALGUNA. 
 


